

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Ley a favor del aborto

La violencia intrafamiliar

La colonización ideológica

Apatía

violencia en general (Arquidiócesis de Tuxtla)

El aborto provocado, narcomenudeo, drogadicción, adicciones y desempleo. Diócesis de Iztapalapa

Los altos índices de depresión

Veo coordinadores de confirmaciones que NO están convencidos de la cultura de la vida, que incluso evaden temas como el aborto, anticoncepción, con el fin de no entrar en discusión

No queremos escuchar unos a otros, no detenerme a mirar al otro en su necesidad. Menos para atenderla. IRMA

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

El descarte de los más alejados

Información falsa sobre anticonceptivos que conduce a enfermedades, aborto y muerte

Falta de compromiso por desconocimiento de los temas

Diócesis de Zacatecas cultura del descarte y un apoyo cultural cada vez mayor a la agenda de género

Suicidios infantiles, Cambio de Genero, violencia Familiar (Izcalli Vive)

Narcotrafico

Violencia social e injusticia provocada por grupos delincuenciales, narcotrafico y corrupción.

Promocion de leyes en contra de la vida y dignidad humana (arqu. Tuxtla)

En la arquidiócesis de Yucatán se puede notar cierta indiferencia a la formación y desapego de los valores humanos y cristianos.

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

La indiferencia y la apatía por el Evangelio La violencia en todos lo ámbitos de nuestra sociedad .La desintegración familiar.El desprecio por la vida . Diócesis de Torreon

Falta de interés y compromiso del clero. Falta de capacitación de los comprometidos

Poca importancia por las vertientes de la Dimensión Vida o énfasis en la "Vida Naciente" por encima de las otras vertientes. -Diócesis de Texcoco-

Ad intra de la diócesis es la indiferencia de sacerdotes y movimientos laicales. O solo próvidas de anonimato.Ad extra, civilmente, un creciente grupo de jóvenes pro aborto y muerte

Muchos jóvenes están venerando a la muerte.

Altars a la satánica muerte y procesiones el 31 de octubre

Muchos jóvenes católicos practicantes están a favor del aborto y la homosexualidad.

Favoritismo politico a la ideología de género y los movimientos feministas EXTREMOS.

El interés que adquieren las modas abortistas y feministas radicales

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Yo atiendo a mujeres embarazadas a través de una atención integral, más del 40% tuvieron algún intento de aborto previo a llevar a VIFAC. En la población atendida un 15% ya ha tenido algún aborto previo.

Violencia intrafamiliar y pobreza

El alcoholismo y otras adicciones (p.e. pornografía)

Resistencia de sacerdotes a hablar sobre la cultura de la muerte

Frente Nacional por la Familia, cada vez mas una apatia y penetracion de ideologías en niños y adolescentes

El aborto, la drogadicción,el alcoholismo, maltrato a la mujer, familias disfuncionales trata de niños...Toluca

En ocasiones el sistema de salud orilla a tomar la decisión de abortar. Arquidiócesis de León

Matrimonios cerrados a la vida, Matrimonios que no quieren tener hijos sino mascotas, Matrimonios del mismo sexo, Drogas y alcohol en exceso en los jóvenes, Diocesis de Monterrey

Falta de interes sobre el otro. Violencia psicologica, maltrato infantil y de nuestra parte falta de formaciónPF
Coatzacoalcos

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Manifestaciones de mujeres pro aborto. Ignorancia de líderes Falta de compromiso para atender esta situación

Indiferencia ante las necesidades de los grupos mas vulnerables

Suicidio en los jóvenes, muertes por el narcotrafico y secuestros. (D. Papantla)

La falta de atención a los adultos mayores

Resistencia de sacerdotes a tratar el tema de la cultura de muerte en homilias y temas

La cultura del descarte a las personas mayores para compartir conocimiento a los mas jóvenes.

En la Diócesis de Ciudad Obregón encontramos la falta de conocimiento del tema y la apatía y falta de compromiso

La ideología de género muy arraigada en los bautizados, incluso sacerdotes temerosos de enfrentar estos temas en sus comunidades. Agentes de pastoral activos en la iglesia y son parte del postmodernismo. Se dejan arrastrar por las minorías ideológic

Obediencia total a la Suprema Corte de justicia, que apoya la despenalización del Aborto, y el interés del gobierno federal (Mty)

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Cada un cierto periodo de tiempo VIFAC recibe ataques y difamaciones contra nuestra labor de grupos feministas, siendo que si lo vemos desde afuera son las mismas mujeres quitándole apoyo a otras mujeres.

La delincuencia La drogadicción La pornografía

No se nombres pero en general mucha apatia de la iglesia en participar en movimientos de defensa de la vida asi como párrocos que apoyan la cultura LGBT

Padres católicos que promueven la pastilla del día siguiente en sus hijos

La violencia en las familias

La empatía, la ignorancia, la necesidad , la falta de compromiso, y la irresponsabilidad

Pobreza extrema, marginación, desigualdad, explotación laboral, migración hacia EEUU... Drogadiccion y violencia consecuente. Diócesis de Torreón. También un silencio que parece complicidad por parte de la Iglesia...

Salva una Vida: Pobreza, ignorancia, heridas, violencia, desinterés, enojo, no son escuchadas, búsqueda del verdadero amor, ideologizadas, no creen que realmente alguien "desconocido" les importe su bienestar, carencias...

Falta de valores de padres a hijos

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Delincuencia organizada. Drogadicción. Desprecio a la vida. Culto a la muerte

Se vive un poco el Evangelio sólo dentro de la parroquia, afuera se vive como el común de la gente que no conoce a Dios.

Pobreza extrema

Homicidios, aborto. Diócesis de Cuautitlán.

Aborto, adicciones, jóvenes desalentados por falta de esperanza en un mundo bueno, temor, cultura de descarte, comodidad, consumismo, sociedad borrego, sobre información, sobre estimulación, sentimentalismo, distancia generacional

Violencia Inter familiar, Aborto, narcotrafico,, adicciones,

Falta de interés por el otro y falta de formación PF Coatzacoalcos

Es más el cabildeo de los diputados que llevan línea abortista e ideologista, aunque no haya muchos manifestaciones de las propias abortistas. En Tuxtla Gutiérrez Chiapas se están aprobando leyes de ideologías con puro cabildeo de legisladores.

Pobreza y corrupcion.

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Buscan legalizar aborto
Quieren el matrimonio igualitario
Hay un relativismo excesivo

Sexualidad totalmente desvinculada de la Unión y la Procreación, Diócesis de Monterrey

Padres permisivos e incapaces de formar adecuadamente a sus hijos sobre el valor de la vida.

Droga, alcoholismo, cutting, la muerte. La indiferencia a la formación de estos vicios o causas. Al igual no los retomamos los comprometidos. Diócesis de Teotihuacan

Ambivalencia política. Funcionarios relativistas que quieren quedar bien con Dios y con el diablo. Diócesis de León.

Homicidios, extorciones, secuestros, alcoholismo, drogadicción, pérdida de valores, violencia contra la mujer.

Drogas, aborto, alcoholismo, diócesis de Tuxtla

El 65% de las mujeres atendidas por VIFAC han sido víctimas de violencia por parte de su pareja o familiar. Así mismo hemos tenido un incremento en drogadicción por parte de nuestras mujeres embarazadas cosa que en años pasados no sucedía

Abortos clandestinos. Divorcios al por mayor. Ideología de género muy marcada. Abandono de adultos mayores (No son asistidos en alimentos y salud). Cutting. Suicidio de jóvenes. Culto a la muerte. Asesinatos por robo a transeúnte.

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

D Cd Obregón. La ausencia de jóvenes comprometidos con el Evangelio y más influenciados por las ideologías

Falta de formación ética en los profesionales de enfermería

Desconocimiento de los movimientos de la iglesia que apoyan y dan soporte a las personas en vulnerabilidad. Lo que las orilla a tomar una mala salida o la salida fácil que les venden.

Alcoholismo, Drogadicción, inseguridad

Violencia, narcotráfico, presencia de crimen organizado, levantones. Complicidad de las autoridades con el crimen. Relativismo ideológico. Venta de drogas. Influencia de culturas extranjeras (negativas). DNCG

Libertad sexual

Legisladores a favor de la muerte

Apatía del clero x difundir la cultura de la vida. Nosotros ponemos cartas sobre la mesa y no hay interés ni compromiso

Los movimientos o grupos parroquiales están muy impregnados de las ideologías y los toman como normales

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Desaparición forzada

Suicidio en los jóvenes, muertes por el narcotráfico y secuestros, (D. Papantla)

Una promoción muy grande al medio ambiente y sobrepoblación mundial, sobre todo de jóvenes Xeso el apoyo al Aborto y Eutanasia

Consultorios que les dicen que pastillas tomar para abortar, muchas mujeres ya heridas por haber abortado en la arquidiócesis Tlanepantla

Poca inmersión en los temas provid en la iglesia para con los feligreses

En la Diócesis de Ciudad Obregón nos encontramos con la falta de apoyo y la división entre las pastorales, entre los grupos y entre personas

La indiferencia de hijos a padres y viceversa

Aborto/ eutanasia / narcotráfico/ secuestros / falta de trabajo ético por parte de los médicos, la influencia de las nuevas ideologías/ Diócesis de Tenancingo

En la Diócesis de Nuevo Casas Grandes encontramos resistencia a la profundización de este tema en las reflexiones ordinarias.

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Aún hay muy poca participación de los párrocos para impulsar la cultura de la vida. Eso impide avanzar

El abandono de los hogares por parte de los papás

La resistencia para formar la dimensión de vida. En las 4 diócesis de gro.

Divorcios

Trastique de valores personales

El narcotráfico Una apatía al evangelio de la vida, que muchas veces se traduce en silencio sobre los temas Un desinterés por los temas la vida y la salud Falta de preparación para el manejo y argumentación de estos temas

El aborto, seguir ideologías de adorar a la "santa muerte" diócesis de Tenancingo

Empatía y sinodalidad de todos los actores y el no caminar juntos

Homicidios, secuestros, violencia contra la mujer, alcoholismo, drogadicción.

1. ¿Qué manifestaciones de la cultura de la muerte encontramos en nuestra Diócesis?

Falta de interes

Amor a Dios y a nuestros semejantes, responsabilidad y perseverancia (Mty)

Humildad entre los líderes pro-vida, su rivalidad y desconfianza, trunca la cercanía y unidad y como consecuencia es complicado haya un trabajo transversal sinodal (Nty)

Que los Sacerdotes hablen en las homilias además del evangelio la realidad que estamos viviendo para hacer conciencia

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Humildad

Diálogo y puesta en común entre las diversas Pastorales

Oración

Objetivos claros donde todos los conozcan y los tomen como propios

UNION Y FORMACIÓN

Más acuerdos comunes nacionales

Compromiso y entusiasmo por el trabajo pastoral

Diálogo entre grupos, movimientos y asociaciones

Tomar en cuenta las verdaderas urgencias Pastorales de nuestras realidades

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Hace falta valorar el trabajo de los demás, tomarnos en cuenta (Ecatepec)

Trabajo sinodal de pastorales de Vida, Familia y adolescentes y jóvenes

Hacer vigiliyas de adoración y capillas de adoración perpetua

Mucho apoyo por parte de nuestros Obispos, que ellos también se formen y escuchen a los laicos que ya estamos capacitados y especializados

Salir de las zonas de confort y realmente tener espacios y acciones comunes.

Conversión personal y pastoral

Formación, que los sacerdotes sean empataticos, ya que si ellos son indiferentes su comunidad sera lo mismo

Empatía, caminar juntos, preparación

Empezar escuchándonos unos a otros, dejar de ser llaneros solitarios, crecer en alianzas. Que puedes hacer, que puedo hacer, qué podemos hacer juntos.

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Dialogo y trabajo al interior de las instancias eclesiales. Y un auténtico dialogo con la cultura contemporanea, sin comprometer principios esenciales.

Elaborar proyectos multidisciplinarios e integrales acordes a la realidad

Ánimo. Dedicación.. ser verdaderos seguidores de Jesús. Valentía.

Ser abiertos a la escucha. Aprender a dialogar con quienes se han dejado llevar por la corriente actual muchos de ellos con un pequeño afecto y escucha podrán darse cuenta de la verdad

La vinculación de los elementos, programas, personas que ya han colaborado en la construcción de la cultura de la vida.

Los grupos parroquiales, movidos por sus sacerdotes, deben estar abiertos a recibir formación de la cultura de la vida. Y nosotros como representantes diocesanos llevar esta informació estructutada para que la puedan recibir

Mayor escucha y vinculacion entre las pastorales, Darle mayor importancia a la Cultura de la vida, Diocesis de Monterrey

Disposición de los agentes de cambio, los agentes de pastoral, desde el obispo, hasta el presbiterio, la vida consagrada, los programas de formación en los seminarios y los agentes en más parroquias. Sentarse a orar y a dialogar.

Conocer lo que este trabajo significa para poderlo compartir y caminar unidos

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Más vigiliass de oracion que incluyan a los diferentes movimientos para la cultura de la vida

El interés mutuo , el valor y el amor a la vida , la unión de todos los laicos y de todas sus dimensiones.

Humildad y sentido de la trascendencia de la defensa de la vida

D. Ciudad Obregón. Formación pastoral de todos los bautizados a hacer vida el Evangelio. Fortalecer la familia que es la base de la formación de valores humanos.

Definir el carisma de cada grupo e integrante y trabajar de manera coordinada, creo que una de las principales labores de la dimension es dialogar con todos y coordinar a la mayoría de grupos e integrantes de la dimensión

Que los sacerdotes fortalezcan a sus laicos para poder hablar del tema, ya que tienen miedo ellos a ser sancionados

Una estrategia de oración , apoyo completo y compromiso de la iglesia, es decir, apoyo por parte de nuestros sacerdotes y obispos, y compromiso desde las diferentes estrategias.

Hablar sobre el tema de manera cercana, porque en casa ya no se habla, tal parece que se ha abandonado la lucha por el bien. Diócesis de Tenancingo

Recursos económicos, organización, coordinación, honestidad, y profesionalismo.

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Conocer los métodos de manipulación que tienen los grupos contrarios a la vida para contrarrestar sus efectos.

1. Mayor comunión y tolerancia entre los distintos grupos, movimientos y pastorales de la Dimensión Vida. 2. Formación adecuada y objetiva en los contenidos de nuestra competencia. 3. Humildad y perseverancia -Diócesis de Texcoco-

Sentido de fraternidad verdadera y sabernos guardianes de nuestros hermanos. Hace falta conciencia y compromiso auténtico, abandonando nuestras comodidades y vivencia mediocre de la fe. Diócesis de Torreón

Salva una Vida: tener objetivos comunes, trabajar en equipo, formación recurrente en común, acceso a materiales que auxilien al trabajo, reuniones frecuentes de evaluación o comentarios, enlaces directos entre las Diócesis y Movimientos para trabajo

Trabajar para formar a los sacerdotes en temas pro vida, porque su falta de entusiasmo y sus prejuicios restan importancia a esta pastoral.

Hace falta los valores básicos (respeto, comprensión, paciencia, atención a las necesidades del otro) Ecatepec

Formación seria y dejar de ser mediocres

Invertir tiempo, economía, estrategias, capacitación (talleres, seminarios) entrega, seriedad, motivación a nivel nacional.

Apertura y humildad, escucha atenta, interés entre las tareas, trabajos pastorales y apostolados que se realizan en la Diócesis de Ciudad Obregón

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Más Unión entre todos los grupos sin protagonismos,
Diócesis Monterrey

Unidad de todos los grupos Provida, que a pesar de nuestras diferencias podamos ver que detrás de todo, primero está la causa de Cristo.

Que se incluya en el plan Diocesano de Pastoral, acciones para prevenir actos abortivos y de eutanasia entre otros, y fomentar la cultura de la vida.

Estar en la misma sintonía, que todas las pastorales se involucren en la defensa de la vida, como iglesia unida por la vida

Más información y difusión entre nosotros y las demás diócesis...disponibilidad y escucha

Trabajo en equipo, comunicación y sinodalidad entre los diversos movimientos en cada diócesis. Ojalá que ya no haya grupos y movimientos que solamente quieran "jalar el agua para su molino". Somos Iglesia y trabajamos como Iglesia. Diócesis de Iztap

Aprender a hablar con la verdad, ser firmes, en vez de juzgar, criticar y excluir. Compartir la caridad en la verdad y tratar de no ser fariseos. Pro-Life Army

Comunicación, información de los diferentes movimientos, asociaciones y grupos laicales. Sumar esfuerzos trabajando en sinodalidad.

Hacer sinergias en lo pequeño que fomenta poco a poco lo mucho. Por ejemplo hablar de nuestros o de los demás movimientos con la gente alrededor la gente está deseosa de saber más.

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

UNIDAD, OBJETIVOS EN COMÚN, DIRECCIÓN GENERAL PARA TODOS. TRABAJO SIN RIVALIDAD, SIN CONVENIENCIA, SIN PROTAGONISMOS. ALEGRÍA, MISERICORDIA Y COHERENCIA

Es vital trabajar desde las estructuras parroquiales para que realmente bajen las acciones a sus comunidades. Que los párrocos respondan con compromiso real y activo haciendo común con su estructura Diocesana. Tgz

Escuchar también a las nuevas generaciones, ser mentores, impulsarlos, darles herramientas para que ellos diseñen, promuevan acciones creativas y propositivas.

Conocimiento de la dimensión en las diócesis, y la formación. Hace falta también valentía ante este pospodernismo.

Una buena evangelización

D. Ciudad Obregón. Sacerdotes más participativos en el tema de la vida. Están ajenos, les causa indiferencia este tema.

Dejar de querer ser protagonistas y trabajo en equipo

Que las dimensiones de la Comisión FA-JU-LA-VI logren integrar más a las dimensiones a nivel nacional

Unirnos todos para presionar a las autoridades Hacer más promoción de los valores fundamentales Hacer a un lado las diferencias Participar en los acentos a los que somos invitados

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Primeramente valor, iniciativa, dedicación, amor por esta tarea de la vida, y un esfuerzo constante por unir esfuerzos de grupos, movimiento y tareas pastorales

Una iglesia y feligresía más de salida en busca del hermano en los lugares donde se vive cultura de muerte para dar testimonio de fe, de misericordia de Dios, de amor y de ayuda al hermano

Interés por parte de la mayoría de los agentes de pastoral. También recursos económicos. Falta conocimiento, formación, promoción. Coordinación entre las diversas Pastorales y dejar de lado la autoreferencialidad. Ver al otro como imagen de Dios.

FORMACIÓN

Incluir formación provida e las escuelas católicas, así como desde el catesismo.

A nivel nacional y diocesanamente, asumir 2 ó 3 criterios pastorales (catequesis-jóvenes-profesionistas) para trabajar sistemáticamente todos en Kerigma y opción por el Evangelio de la Vida. (Trabajo pastoral-social) Dio. Tepic

Unir nuestros carismas. Nuestro deseo de ser mejores seres humanos, escuchar al otro para poder vernos como iguales aprovechando los talentos que Dios nos regaló. PF Coatzacoálcos

Una programación en conjunto Comunicación constante entre comisiones y dimensiones sea a nivel horizontal que vertical Un acompañamiento de las pastorales de vidas diocesanas de parte de la dimensión nacional Tener otros momentos de encuentro

Ver el rostro del que La Vida para trabajar en Su Proyecto y hacerlo vida

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Sabernos un solo Equipo, Diócesis de Monterrey

Convencer y formar a los sacerdotes en temas pro vida para que apoyen esta pastoral, ya que tienen muchos prejuicios. (Cd. Juárez)

Ante ciertas personas no hablar de religión para que no haya un bloqueo o ataque inmediato a nuestro acompañamiento, y dejar que la gracia actúe con la evangelización que estamos dando al hablar con la verdad.

Orar unidos y " en forma " en todos los movimientos pastorales, practicar la sinodalidad sin perdernos de la doctrina de Nuestro Señor Jesús y magisterio de la Iglesia. Actualización de todos los agentes de pastoral sobre este tema!!!

Que la gerarquía, obispos y sacerdotes, asuman el compromiso de la defensa de la vida y motiven y respalden a los laicos asociados y no asociados.

1. Que se pida por la Vida en la celebración de cada Eucaristía, 2. Catequesis del valor de la Vida en las Misas, 3. Horas Santas y Vigilias de Reparación por el Aborto 4. Horas Santas por los jóvenes

Vivir en santidad, para como decían en un principio el Espíritu Santo nos de ese discernimiento y nos mueva a dar de nuestro tiempo y ser buenos samaritanos

Trabajar con grupos de las diferentes etapas de la vida para sensibilizarlos de la realidad, escuchar su versión y en conjunto plantear estrategias

Unir a todos los grupos, y dejar atrás las diferencias. Aprendamos a trabajar juntos para que nuestra voz se escuche más fuerte. Pro-Life Army

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Preparar y capacitar a los grupos y movimientos, para poder trabajar juntos de la mano, en la construcción de una sociedad más consciente de la importancia que tiene la vida desde su fecundación hasta su muerte

Ser constantes "si mil veces hay que decirles lo que es bueno, mil veces hay que hacerlo hasta que se escuche.
Diócesis de Tenancingo.

Publicaciones de revistas, directorios o periódicos con programas y acciones provida

D. Ciudad Obregón. Unidad en la Iglesia para tratar y defender el principal fundamento de la humanidad: la vida

Propiciar urgentemente estudio sobre Ética, Moral, bioética, filosofía...

Activarnos más con las otras dimensiones haciendo frente comun

Hace falta saber confiar en los demás, en sus dones y carismas (Ecatepec)

Debemos aprovechar estos Encuentros presenciales y hacer compromisos, buscando los dones, carismas las fortalezas de cada uno

Trabajar Iglesia y Movimientos y pastorales juntos

2. ¿Qué crees que hace falta para un trabajo transversal y sinodal en la construcción de la cultura de la vida?

Organización objetiva con un líder que vincule el trabajo de la Diócesis